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五十嵐君 自己の大会記録を見事更新!!五十嵐君 自己の大会記録を見事更新!! 県中地区中学校体育大会水泳競技県中地区中学校体育大会水泳競技 6/18（火6/18（火））・19（水）・19（水）
６月18日（火）・19日（水）の２日間にわたり、郡山しんきん開成山プールにおいて、第44回県中地区中学校体

育大会水泳競技が行われました。７名の特設水泳部員が出場しました。特設水泳部生徒のお揃いのＴシャツには、
『泳姿颯爽』（えいしさっそう）の文字がプリントされています。壮行会の垂れ幕にも同じ４文字がありました。
この４文字は、「勇ましくきりっと引き締まっている」という意味の四字熟語『英姿颯爽』をもじっていて、「勢
いのある格好良い泳ぎ」という意味付けをしているそうです。７名という少人数の選手達ですが、最後まであき
らめることのない『泳姿颯爽』を見せてくれました。その中でも昨年度の東北チャンピオンである五十嵐君は、
400m個人メドレーにおいて昨年度自分が出した大会記録を見事更新するなど、その活躍が光りました。

入 賞 者
○数字は学年

男子200m個人メドレー 五十嵐永陽③ 第１位 2′15″71 県大会出場
男子400m個人メドレー 五十嵐永陽③ 第１位 4′47″14 大会新記録

県大会出場
男子100m平泳ぎ 荒井 爽汰③ 第７位 1′19″46
男子200m平泳ぎ 荒井 爽汰③ 第７位 2′59″55
女子100m平泳ぎ 國分 史穂① 第７位 1′30″94

壮行会での選手紹介壮行会での選手紹介女子200m平泳ぎ 國分 史穂① 第７位 3′10″61
女子50mバタフライ 松本 美紀③ 第１位 47″43
男子4×100mフリーリレー 第６位 4′25″60 県大会出場

五十嵐永陽③、加藤葵偉①、荒井爽汰③、榊 瑚太郎②
男子4×100mメドレーリレー 第４位 4′50″69 県大会出場

加藤葵偉①（背泳ぎ）、荒井爽汰③（平泳ぎ）、五十嵐永陽③（バタフライ）、榊 瑚太郎②（自由形）
◎ 総合成績 第６位 ３６点

今回の大会でこんないい話がありました。１日目の競技終了後、ある中学校の
保護者がクーラーボックスを落とし大量の水がフロアにこぼれたそうです。それ
を見た本校水泳部の生徒達が必死になって拭き掃除をしました。プールの館長さ
んから「今時こんな中学生がいるんですね。富中水泳部はすばらしい！」とお褒
めの言葉をいただきました。壮行会ではいつも“マナーでも勝つ”
を合い言葉にしていますが、今回の水泳部の生徒達の善行は
まさにそれを実践したことになります。水泳部生徒達
の温かい心と行動力、立派でした！

大会記録更新の五十嵐君大会記録更新の五十嵐君

◆ 五十嵐君は肩を痛めてい
て、今回の大会は万全の状態ではあ

先日行われた大会では、個人競技で２種目とも１位をとることができ、 りませんでした。それでも記録更新
４００ｍ個人メドレーでは大会新記録を出すことができました。男子が を果たしたということは実力がある
出場したリレーでは、全員が本気で戦い、メドレーリレーは４位、フリ ということです。県大会にはベスト
ーリレーは６位という結果で県大会出場を決めました。そして、総合で の状態で臨み、さらなる高みを目指
は６位という結果を残せました。今回の大会では、自分では納得のいく してほしいと思います。
ような結果が出ませんでした。なので、県大会までにさらに体を鍛えて ◆ 水泳部の保護者の方々に
いき、さらに上の大会へ進めるようにしたいです。そのためにも、毎日 も温かい応援をいただきま
の練習に磨きを加えていきたいと思います。 （五十嵐永陽） した。ありがとうございました。



３年 薬物乱用防止教室３年 薬物乱用防止教室

６月17日（月）には、今年度最初の定期テストが実施されました。
全校生一斉に行い、順位等も出る中学校の定期テスト。１年生にとっては初めて

の経験でした。テスト後の授業では解答用紙が返却され、テスト反省が実施されて
います。「点数」はもちろん一番の関心事でしょう。しかし、忘れてはいけないのは、
テストに至るまでの「過程」です。テスト当日までの自分の学習への取り組みや努
力の度合いについて、しっかり振り返り反省を加えてほしいと思います。

テスト後に実行することテスト後に実行すること
① 解答用紙が配付されたら、模範解答を作成する。

② できなかった問題は、なぜ間違った（できなかった）のかをはっきりさせる。
分からなかったら、先生に自分が納得するまで質問し解決する。

③ もう一度何も見ないで問題を解いてみる。

④ 問題用紙と模範解答をファイリングする。これからの実力テストや将来の入
試対策に役立つ時が必ず来る。

テスト問題に挑む１年生テスト問題に挑む１年生

６月21日（金）には中学校第二給食セン
ターの職員の方々が来校され、給食の衛生

６月21日（金）には、３年生対象に薬 管理、給食の準備・後片付け等を視察され

物乱用防止教室が行われました。郡山北 ました。給食の時間には、１年３組と１年

署生活安全課の柳橋弘子さんを講師に迎 ８組で栄養士の方から食育講話がありまし

え、『薬物の恐ろしさと社会的悪影響につ た。朝食の大切さなどについてのお話があ

いて』という演題で講話をしていただき り、１日の始まりに朝食をしっかり摂るこ

ました。講話や映像を通して、薬物乱用 とがその

による心身への影響や、薬物使用による 日の頑張

社会的な悪影響について理解することが りにつな

できました。また、薬物乱用以外にもＳ がる活力

ＮＳの悪影響や正しい使い方にも触れて になるこ

いただき、薬物乱用やＳＮＳなど、身の とを再確

周りに潜んでいる誘惑に対して毅然とし 認するこ

た態度で対処することの大切さを学ぶこ とができ

とができました。 ました。

図書室廊下には、図書委員会の生徒達が作成した掲示物等が貼り出され、それに関連する書籍類が展示されてい
ます。今は「国語の教科書の本」と題し、国語の教科書に教材として登場する書物についての解説が掲示されてい
ます。さらに、「部活の本」、「映画・ドラマの本」というテーマで、ポップという小さな紙に工夫を凝らしながらま
とめた本の紹介とともに、関連する本が展示されていま
す。足を止めて見入っている生徒も多くいます。こうい
った図書委員会の活動には、「富中生に一冊でも多く本を
読んでほしい！」という願いがこもっています。インタ
ーネット等の普及により活字離れが進む今、活字を読む
という人間の不易の行為を忘れないでほしいと思います。
「読書は人生を豊かなものにする」…是非図書室に足を
運んで、良書に親しんでほしいと思います。

図書室入口には、「今日は
何の日」とそれに関連する書
籍が毎日展示されています。
ちなみに６月25日は「住宅の
日」で、建築物に関する本が
並べられていました。この毎
日の展示も図書室の雰囲気に
潤いをもたらしています。

１年 食育講話１年 食育講話


